

Liberada Jefa de la Brigada Médica Cubana en Bolivia tras retención policial



La Habana, 15 nov (Redacción Web).- El ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, comunicó que fue liberada la jefa de la Brigada Médica cubana en Bolivia Yoandra Muro Valle, tras haber sido sometida durante varias horas a una injustificada retención e interrogatorio por la policía.

Regresó a la sede de la coordinación acompañada por Jacinto Alfonso Pérez, logístico de la brigada, quien había sido retenido junto a ella.

En su cuenta de Twitter exigió Portal el cese inmediato del hostigamiento y de otras acciones de esta naturaleza contra la integridad física y moral de los colaboradores de la salud cubanos en Bolivia

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207665-liberada-jefa-de-la-brigada-medica-cubana-en-bolivia-tras-retencion-policial>



Radio Habana Cuba